
REQUERIMENTO 17/2020 
 
 

Assunto: Requer estudo de aumento salarial aos Funcionários Públicos do 
Legislativo Municipal. 

       Requerente: Douglas André Freschi Cruz – Vereador. 
       Requerido: Douglas Henrique Romão Jorge – Presidente da Câmara. 

 
 
O vereador que este subscreve, nos termos do Regimento Interno desta Casa, 
vem requerer ao Presidente da Câmara Municipal o estudo de aumento salarial 
aos Funcionários Públicos da Câmara Municipal de Novais. 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Tem o presente a finalidade, o estudo de aumento salarial aos Funcionários 
Públicos da Câmara Municipal de Novais. Visto que os funcionários são 
merecedores e prestam bons serviços à população. Além da importância dos 
trabalhos desenvolvidos, é importante destacar que o valor da retribuição 
pecuniária atual é módico e incompatível com a relevância dos serviços 
prestados, sendo que um aumento salarial, ajudará, de certa forma, a 
compensar essa discrepância e assim motivando ainda mais os funcionários a 
fazer o seu melhor. 
 
Diante disso, solicito a Vossa Excelência o estudo para que seja feito esse 
aumento. 
 

Câmara Municipal de Novais, 14 de fevereiro de 2020. 
  
 
 
 
 

DOUGLAS ANDRE FRESCHI CRUZ 
Vereador 
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